

FDP Groß-Umstadt

## **STELLUNGNAHME DER FDP FRAKTION ZUR PV ANLAGE IN DER KLÄRANLAGE**

21.07.2024

---

PHOTOVOLTAIK ja, aber nicht zu jedem Preis

Die FDP steht für erneuerbare Energiequellen und begrüßt die Umsetzung.

Aber muss man jetzt in einen überhitzten Markt für eine 80 kw Pv- Anlage knappe 400,0 tausend Euro ausgeben? PV-Anlagen werden ständig verbessert und weiterentwickelt und auf Grund der Marktsituation in den nächsten Monaten und Jahren günstiger.

Die Wirtschaftlichkeit bei einer Amortisation von 15 Jahren stellen wir ebenso in Frage. Auch ist noch ungeklärt in wieweit sich die LEA- Landes Energie Agentur an Fördermitteln bei kommunalen Anschaffungen beteiligt.

Die Ökobilanz von Groß- Umstadt zu verbessern und dabei die effiziente Wirtschaftlichkeit außer Acht zu lassen ist in unseren Augen grob fahrlässig. Will man hier glänzen auf Kosten der Bürger? Die aktuellen Preisangebote liegen erheblich unter dem Preisangebot der Verwaltung Außerdem ist die Kläranlage in den nächsten Jahren eine Großbaustelle mit vielen Erneuerungen so das eine Verschiebung für den Bau einer PVAnlage sinnvoll erscheint.

Die Ablehnung in der Stadtverordnetenversammlung von der FDP basiert nicht für eine Ablehnung von erneuerbaren Energiequellen, sondern wegen unnötiger Verschwendungen von öffentlichen Geldern.

FDP- Fraktion